

Black Mirror

Von Rin1998

Prolog: Die Legende

Prologe:
Die Legende

Es gab eine Zeit, in der sich eine Legende abspielte, die immer seltener an die nächste Generation weitergegeben wurde, bis sie irgendwann in Vergessenheit geriet. Doch nichts desto trotz ist diese Geschichte geschehen.

Das Silbermillennium befand sich in dieser Zeit in einer neuen Ära des Aufbruchs. Die Bewohner des Mondes befanden sich in einer Periode des Friedens. Der Wohlstand blühte auf, die Wissenschaft befand sich auf dem Höhepunkt. In diesem Zeitraum gab es zwei Spiegel. Einen aus heller und einen aus dunkler Magie. Diese zwei Spiegel dürfen niemals in die Nähe des anderen kommen, da sie sich sonst gegenseitig zerstören werden. Allerdingsst können sie auch nicht ohne einander existieren, da sie, wie Ying und Yang, unzertrennlich zusammengehören. Sollten sie doch einmal zerstört werden, würde diese Magie freigesetzt werden. Aber weil diese zu stark ist, hatte jemand beschlossen, diese Kraft aus den Spiegeln einzufangen und in Kristalle zu versiegeln, um so die Gefahr, dass das Gleichgewicht der Welt zerstört werden kann, zu minimieren. Doch die Spiegel existierten als Gestelle weiter, nur fehlte ihr Glas.

Diese Legende besagt auch, dass es zu jedem Kristall ein Gegenstück gibt, nur ist dieses Gegenstück verborgen. Noch immer gehören die hellen und dunklen Kräfte zueinander.

Sollte es jemandem gelingen einen Kristall zu finden, erhält dieser sehr große Macht. Deswegen wollten die dunklen Mächte ihre Kraft und so fand auch diese friedvolle Episode der Geschichte ihr Ende. Das Zeitalter des Silbermillenniums endete in Krieg, Blut und Angst, wegen harmlosen Spiegeln.

Deswegen ein Rat. Passt auf, dass euch diese Macht nicht vernichtet!